
９月２７日（火）に、「心を一つに！さくらスポーツフェスティバル２０２２」を開催
しました。合同運動会の代替行事として、子どもたちが一生懸命創り上げたすてきな行事
になりました。東桜の子どもたちは、コロナ禍でも、今できることを必死で考え、実行す
るすばらしい力があります。保護者の皆様も、ご理解ご協力い
ただき、ありがとうございました。温かい声援や励ましの拍手
は子どもたちの力になったことと思います。
また、我々教職員も、子どもたちの全力を出し切る姿や思い

っきり楽しむ姿、仲間を応援する姿などを見ることができ、本
当に幸せでした。今後も、こんな時代だからこそ「何ができる
のか」を子どもたちと考え、知恵を出し合い、よりよい学校生
活を送ることができるようにしていきたいと思います。

【１年生・そら組】玉入れ 【２年生】大玉転がし

【３年生・そら組】大玉運び 【４年生】台風の目

【５年生・そら組】ゴールボール 【６年生】ミニ綱引き
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【各学年の競争遊戯の様子】



アンケートにお答えいただいた皆様ありがとうございました。皆さんのご意見を基に、

改善し、よりよいものにしていきたいと思います。今後ともよろしくお願いします。

① 練習から当日を
通じ、お子さんは
楽しんで参加する
ことができていま
したか。

1（0.6％）

② 短距離走や競争
遊戯、レクダンス
で、お子さんは力
いっぱい取り組む
ことができていま
したか。

③ お子さんは仲間
と協力して運動に
取り組むことがで
きていましたか。 1（0.6％）

④ ご自由にご意見・ご感想をお書きください。（抜粋）
・ コロナ禍でなかなか学校での様子を見ることができない中、クラスの友達と協力して競技に取り組

む姿が見られて良かったです。２学年ごとの開催は少し寂しい面もありますが、その分ゆったり観覧

でき短時間で効率よく見られて助かりました。 （１年生保護者）
・ コロナ禍の中、先生方の創意工夫もありとてもいいものになったと思います。子どもたちの楽しそ

うに取り組む姿を見ることができ、親も久しぶりに楽しさや頑張りを実感することが出来ました。あり

がとうございました。いつか近い未来に全学年で運動会ができること、その時に今頑張ったことがつな

がることを信じております。 （２年生保護者）

・ 去年は控えめな行事でしたが(それでも大変嬉しかったです)、運動会が開催されない中でも 、工夫
を凝らした体育的行事にして頂き、親子共々充実した時間になり、とても感動しました。家族で大切

な思い出にしたいと思います。校長先生はじめ、教職員の皆様が心をこめて開催して下さったことに

深く感謝申しあげます。ありがとうございました。 （３年生保護者）

・ 競争遊戯の「台風の目」がおもしろかったです。短距離走が苦手なので、力自慢で活躍できる場が

あって励みになりました。２学年ごとでの実施は、他学年の競技も見ることができ、集中力も続くの
で、とても良いと思いました。来年度以降も、学区合同運動会ではなく、学校単独での運動会を望み

ます。 （４年生保護者）

・ コロナ禍の中、開催していただけたことに感謝致します。みなが、静かに話を聞き、行動していて、

成長を感じることができました。勝ち負けを競い、仲間との絆やチームワークの大切さを学ぶ場とし

て、子どもたちが自分ごととして楽しめるよう、学区とは分けて、小学校単独での運動会開催を強く
希望します。 （５年生保護者）

・ 今年は、生徒達が開催名や競技も考えたというお話を聞いていたので、当日を楽しみにしていまし

た。競技中も静かに過ごそうとしている子どもたちの姿を見て、早くこのコロナ禍が終息してほしいと

強く思いました。小学校最後の運動会なので友達と協力した思い出ができたことがとても嬉しいです。

開催して下さった校長先生はじめ先生方、本当にありがとうございました。 （６年生保護者）


